Desde Rocamadour (Lot, Francia): A unos 37 km al Norte de Rocamadour por las carreteras D840 y D32 se encuentra la localidad de Collonges-la-Rouge (Departamento de Corrèze), cuya característica principal es estar construida en bloques dimensionados de una arenisca roja muy llamativa (imagen). Los monjes de la abadía de Charroux, en Poitou, fundaron un priorato en el año 782, tras una donación del conde Roger de Limoges, que pasó a formar parte del vizcondado de Turenne en 844 y atrajo bajo su protección a una población de campesinos, artesanos y comerciantes. La ciudad se convirtió en un lugar de paso para los peregrinos que se dirigían a Santiago de Compostela (España) pasando por Rocamadour. En 1308, el vizconde de Turenne concedió a la ciudad una carta de franquicia.

Collonges-la-Rouge está en el contacto por falla (Falla de Meyssac) entre calizas blancas jurásicas y areniscas rojas del Pérmico, siendo estas últimas derivadas de la erosión fluvial del Macizo Central Francés cuando finalizó el ciclo Hercínico. A 1,5 km al NNW de Collonges-la-Rouge por la carretera D38 se encuentra un magnífico afloramiento de las areniscas rojas explicado con excelentes paneles educativos (imagen): Station de découverte de la faille géologique de Meyssac,







AulaZpuntonet

www.aulados.net

World Wide Web





R. Oyarzun & P. Cubas 7. Oyarzún & K. Cortés

